

三里塚・ジェット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

「支援基金運動」が力強く拡大・前进！

封のよくな呼びかけによって動労千葉支援基金に取り組ん

振替口座開設

郵便振替口座

「東京三ノ四八三二二 動労千葉支援基金事務局」「第一勧銀千葉支店 普通一一八三五五七 動労千葉支援基金」

(支援基金ニースルオニモより抜粋しました。御利用下さい)

持啓、貴労組の戦闘的印
いに敬意を表します。

二月～三月の早い、とりゆ
け三月六日首都圏全体をその
影響下に置いたストライキは、
敵権力のあらゆる動脈を支配
しているのはまさに労働者で
ある、ということをあらため
て示してくれました。

さて、私たちB市従業員組
合（市従）の有志では、県支
援共同からの要請を受け、同

十万円の力ンパを送ります

＝B市従業員組合・有志＝

さうに強めたいといきたいと考え
ています。貴労組の増々の発
展を期待します。 敬具

一九八一・五・八

動労千葉の早いにお
しえられた。智志野市
高校生

今回のような動労千葉のた
たかりが、今の日本を変えて
ゆくのだとおしえさせられま
した。あのひどい処分にまげず、
がんばって下さい。僕も支援
いたします。

一九八一・四・二十五

の皆さんには、政府当局及び動労本
部に抗し、日本労働運動の最
先頭になつて戦いぬいている
貴組合に敬意を表するとともに

できました。まだ充分な取り
組み状況とはいえませんが、
とりあえず一時拠金分として
十万円を送付します。

すでに、私たちの市従内では、
支援共闘の積極的働きかけによつて、直接支援共闘へ
カンパを出した人も多く、市
従内の動労千葉支援の戦い
は大きく前進していきます。
(中略) 私たちは、三里塚

成田空港建設東力阻止・シ
エット燃料貨車輸送阻止戦争を
断固闘いぬいている動労千葉
の皆さんに心からの連帯を送
ります。政府当局及び動労本
部に抗し、日本労働運動の最
先頭になつて戦いぬいている
貴組合に敬意を表するとともに

動労千葉の戦う労働者の皆さんへ
＝民放労連・A労働組合＝

に、不当処分攻撃をかけてきた
国鉄当局・政府に対し強い
憤りを感じます。

われが民放労連・A労働組合

は、二年間「賃金凍結」による
攻撃を受け、民放資本の産業

再編成の真っ只中になります。

私達は、組合員五〇名とい
う少數組合ですが、番組製作
に、不当処分攻撃をかけてきた
國鉄当局・政府に対し強い
憤りを感じます。

今後とも、貴組合の力強い
戦い続けています。

の下請合理化、「賃金凍結」
粉碎戦争に微力ながら決起し、
戦いを祈り、不当処分に抗議
する意味をこめてカンパを送
ります。

三六、〇三六円です。

全国各地から続々とよせられる
激励とカンパ

二ヶ月余りを経過した『動労千葉支援基
金』運動は、今日、全国各地に力強く拡大、
前進している。動労千葉では、去る四月二
五日、この『支援基金運動』を推進するた
めの『全国オルグ団』の結団式を行ない、
いま連日のように東に西に北へとオルグ団
を派遣している。そして、全国各地の団体・
個人から続々と激励とカンパがよせられて
いる。

有事法研究、対法改悪の動き、教育の
反動化＝中学公民教科書の全面改悪、日米

軍事同盟を柱とする日米共同声明……など。
高まる軍備の者と戦争の危機、一方におけるハーブ春闘の敗北にみられる労働
運動の右傾化・産報化の中で、これが動労千葉が組織の命運をかけて戦いぬいた三月決
戦ストライキの意義は、一層広く深く全国の戦う労働者・人民の心を揺り動かしてい
るのである。

ここに、このよせられた全国からの激
励の一部を紹介します。

ヘ編集委員会／

81.5.13
No. 738
国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)一九三五七六・(公電)四三二七二〇七
第一勧銀千葉支店 普通一一八三五五七 動労千葉支援基金

（支援基金ニースルオニモより抜粋しました。御利用下さい）

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊を粉碎せよ！